



Abuchean a Noroña en Congreso del PT

MAYUMI SUZUKI

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, fue abuchado durante el 12 Congreso Nacional del Partido del Trabajo, lo que obligó al legislador a abandonar el auditorio donde se realizaba el encuentro.

Noroña, quien llegó a la Cámara Alta bajo las siglas del PT y de reciente afiliación a Morena, fue invitado a participar en el Congreso por el líder nacional del partido, Alberto Anaya.

En el evento, que se llevó a cabo en Expo Reforma, el legislador fue recibido con exigencias de que se afilie, abucheos y gritos de “fuera, fuera”.

Una de las fracciones del partido en Nezahualcóyotl compartió un video en el que se aprecia cómo la mención del nombre del legislador activa las quejas de manera inmediata.

Con gritos de “¿Que se afile!” y “¿fuera, fuera!”, los militantes mostraron su descontento.

El morenista se puso de pie y señaló que los partidos políticos del oficialismo deben trabajar en conjunto para consolidar el movimiento de la Cuarta Transformación.

“Quiero dejar muy en claro que un enemigo fundamental de nuestro movimiento es el sectarismo. Somos un solo movimiento: Morena-PT, una sola lucha, un solo objetivo, quien piense lo contrario está profundamente equivocado”, expresó.

Agradeció al dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, por la invitación, y reiteró su respeto por el partido que lo posicionó en la Cámara Alta, pese a

que no tenía formalizada su afiliación.

“Si mi presencia no es bienvenida me retiro de este Congreso”, dijo finalmente.

El senador salió del evento, y después consideró que no merecía el gesto.

“Lamento mucho que el PT me haya invitado a su Congreso nacional para agraviarme. Yo seguiré promoviendo la unidad por convicción, pero si tomo distancia del partido”, indicó en redes sociales.

El resto del Congreso, que congregó a representantes de toda la República, fue aprovechado para tomar protesta a Diana Karina Barreras, Fernando Vilchis y Ramón Flores, entre otros, como miembros del Comité Ejecutivo Nacional del partido.

Además, se delinearon las estrategias para la ruta que el partido seguirá rumbo al 2027.

También se aprobaron documentos como la declaración de principios, programa de acción y los estatutos.

Al evento también acudió el coordinador de los diputados petistas, Reginaldo Sandoval Flores, quien hace unos días afirmó que la relación del PT con Morena está “congelada” por la soberbia en su dirigencia.

Y ANAYA SE DISCULPA

Por la tarde, Alberto Anaya, coordinador nacional del PT, se disculpó con el morenista y lamentó el abucheo.

“Noroña es y seguirá siendo nuestro amigo, compañero de causa, siempre encontrará las puertas abiertas del PT”.



■ En medio de rechiflas, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, abandonó el Congreso del PT.